

AQUÉL QUE AME A RELIGIÓN NO ES CONMIGO. ¿SABES SI ALGUNA VEZ Y HAS SABIDO QUE YO TUVE RELIGIONES?

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 21 de abril de 2013
Canal: José Luis Sánchez Acosta

AQUÉL QUE AME A RELIGIÓN NO ES CONMIGO. VOSOTROS HERMANOS BENDITOS, HERMANOS SAGRADOS, ¿SABES SI ALGUNA VEZ Y HAS SABIDO QUE YO TUVE RELIGIONES?, ¿QUÉ YO PERSEGUÍA A HOMBRES? YO FUI ABSOLUTO Y SOY ABSOLUTO Y SIEMPRE SERÉ EL ABSOLUTO. PORQUE TODA RELIGIÓN LES MANTIENE AL YUGO, AL YUGO Y LES MANTIENEN OPRIMIDOS Y LES MANTIENEN ATADOS,

[20130421] Amados míos, esta es mi paz y este es mi amor que Yo derramo sobre vosotros en vuestras almas, mis bien amados. A vosotros les digo, estás llegando al final de un exterminio de formas para entrar, para transformar esas formas en esta forma, mis bien amados. En verdad les digo, **eres como el águila que empiezas a volar alto y ver desde lo alto a tu presa, a todos los pensamientos, a todas las creaciones negativas que tú mismo has hecho, esas son tus presas.** Y lo alto es la sabiduría de la cual Yo les hablo, están terminando con ella para poder disfrutar de vuestra conciencia, en vuestra alma y en vuestra mente, de esos cambios, estás cambiando, estás transformando formas a hechos.

Por eso os te digo, estás llegando y no tenéis más que hacer, que hacer, mis bien amados. Hoy con vosotros puedo hablarles en estos momentos y animarles, fortalecerles y llevarlos de la mano para que vosotros constates de nueva cuenta que eres tú la eternidad, eres tú el Creador de todas tus acciones, eres tú el Hacedor, eres el pequeño Dios fortaleciéndose para ser grande, para ser inmensurable. Entonces, vosotros sabéis que en este tiempo en donde estás ya no aplicar las palabras, ya no buscar con palabras a tus hermanos, porque buscas y ya están, es que ya están en palabras. **Hoy vosotros quieres convencer con vuestros hechos, pues háganlo hermanos, este es vuestro momento que vosotros vas a demostrarte a ti que eres el pequeño Dios fijándose a sí mismo su propia mirada, fijándose a sí mismo su propia fe.** Hoy vosotros se dan cuenta, que son vosotros los únicos responsables de vuestra vida misma, cada quien es el responsable de sí, cada uno de vosotros.

Y vengo a unirles siempre, porque mucho tiempo has andado separado de vosotros, muy separados. Y entonces, creías como creen tus hermanos que siempre los escucho hablar y decir, cada cabeza es un mundo. Hermanos, no viene a separarles, no vine a decirles que sigan separados en aquellos dos mil años y más hasta hoy, no he venido a decirles que continúen así, porque eso no conlleva nada, conlleva a la destrucción y a la desigualdad en vosotros mismos. **Vengo a decirles, como les he dicho, rompan con esas tradiciones, con esos dichos y solamente practiquen el amor divino que está en tu corazón, la fe divina que allí rige toda la sanidad de vuestra conciencia, de vuestra alma y de vuestro cuerpo mismo.** Porque bien, todas las enfermedades que existen en tu cuerpo nadie sabe su origen, pero Yo les digo, son vosotros el origen. **¿No eres tú la verdad y la vida y el camino? Pues de vosotros sale todo y lo que tu cuerpo tiene, no es más que los efectos de una causa, de ti mismo, hermanos.** Cuando vosotros entiendas esto, ya no usarás ningún medicamento, sino aun solo tú, como SER que eres en este cuerpo, ordenarás, limpiarás tu cuerpo y limpio estará y vosotros aun en vuestro cuerpo gozarás la vida de una manera espiritual, divina.

Cuando vosotros te creas en ti, cuando vosotros te creas que tú eres el pequeño Dios, el responsable de tus entornos, entonces harás esto que Yo te estoy diciendo. Habrás de comprobarte a ti mismo que tú eres, que de ti sale la vida y la muerte. Hermanos míos, y así podrás constatar una y otra vez más que ciertamente tú eres el responsable, lo has sido, lo eres y lo seguirás siendo. Si ayer no te aceptabas como tal, acéptate, acéptate, mis bien amados, no hay un castigador para ti y nunca ha habido un castigador, solo te han castigado tus propios errores, tus propios rumbos, ya que todo tiene una causa, esa causa eres vosotros que donde quieres estar estás, donde quieres ir vas, lo que quieras hacer haces y todo esto tiene un resultado. Pues entonces, **hoy en esta hora tienes que continuar limpiando tu alma, limpiando tu mente, limpiando tus cosas.** Y cuando vosotros hayas llegado hasta esto, vosotros te verás como un pequeño Dios y harás las cosas como un pequeño Dios. Pues si hoy vosotros tienes lo que tienes, vives lo que vives, haces lo que no haces, no haces lo que no haces, son cuestiones de decisión puramente personales de ser, pero ya vosotros sabéis que no hay a nada ni nadie a quien culpar, aunque veas que viene de afuera algo, siempre desciende de ti, el que no comprendas ese momento no quiere decir que no sea así, si todo vosotros lo haces, todos vosotros están haciendo y están atrayendo las cosas de acuerdo como vosotros defines tu vida.

Hermanos, a vosotros les digo esto para que siga puliéndose tu alma, TÚ SER sigas puliéndote y entonces en este tiempo donde vosotros estáis, donde ves las cosas como están para todos, no encontrarán salida en su vida, no encontrarán camino, pero vosotros podréis ir, podréis hacer las cosas y será vida nueva. Porque la vida nueva radica en tu arrepentimientos, allí está la vida nueva en tus arrepentimientos, pero vosotros tienen que saber de qué se arrepienten, porque está el bien y está el mal, ¿dónde quieren ir? Vosotros elegiste un día el camino del mal, pero lo más es que cuando vosotros eliges ese camino, todavía no es malo, malo es después cuando vosotros ya no quieres estar en ese camino, solo quieres convivir acá, ahí se hace lo malo, porque cuando lo hiciste no pensaste que era malo, pensaste solamente y creíste vivir ese momento así como lo viviste, como lo anduviste, lo malo surge después cuando ya no quieres caminar esos caminos.

Solo dense cuenta de vosotros y entonces te darás cuenta que en tu vida solo habéis estado durmiendo y podréis saber muchas cosas en la que hoy estás. A vosotros les digo esto, para que comiences aún con fuerza a enmendar tus caminos, a enmendar tus cosas, todo lo tuyo y entonces a caminar en ese camino de obediencia y de humildad, de sinceridad. Porque no es que van a ir a un lugar destinado, no es eso, mis bien amados, si un SER de luz comprendido ya no necesita ir a nada, porque no hay nada que buscar. **En tu mundo tierra, aquí vosotros buscáis una felicidad, buscáis un amor, buscáis un perdón, buscáis una bondad, buscáis una sanidad, una salvación y Yo os digo a vosotros, por fuera todo esto no lo has de encontrar porque nada de esto hay afuera de ti, si todo esto radica en ti mismo, eres tú,** mis bien amados.

Por eso es que Yo os les he hablado y les he dicho, entiéndete tú, compréndete, solo date cuenta de tu vida y eso es. Si vosotros no anduvieran lejos buscando cosas, todo tuvieras en este instante, porque eso es lo que les hace verse distante de las cosas. **Vosotros tenéis hambre y sed, porque así lo crees, porque vosotros son SERES de luces, SERES poderosos, SERES que han salido de un Dios, un Dios eterno, Creador y vosotros son sus hijos y el Padre que está dentro, nunca ha mandado a nadie desigual, sino que a todos los ha creado como es Él.** Pues a vosotros les digo, hoy vosotros tenéis sed y tenéis hambre y eres pobre, eres enfermo, eres lo vil de este mundo, pero esto es porque así vosotros lo has creído y han obedecido a esos preceptos. Pues he aquí donde vosotros tenéis que demostrar vuestra valía como SER, demostrar y darle cumplimiento a lo que Yo os te dije: no solo de pan vive el hombre, es por esto que Yo os lo he dicho. Pues entonces, porque un verdadero SER no carece, no enflaquece ni engordece, siempre es un SER. Si todas esas diferencias que ves, como se ven aquí en tu tierra, solamente es tu cuerpo; pero siempre les he dicho, no vengo a ver al cuerpo.

Porque en la Tierra todos están engañados y vosotros decís, porque ves hermoso un cuerpo o ves tan flaco un cuerpo, decís tantas cosas de ellos, así también dicen de vosotros. Al mal le llamáis bien y al bien le llamáis mal, porque vosotros no se conocen. Y así también le dicen a vosotros, como me dijeron a Mí hace más de dos mil años, que por Belcebú hacia Yo las cosas que hacía y que Yo

mismo los enfermaba y los mataba y los volvía a resucitar solo para llamar la atención. También a mis Discípulos, más a ellos, los contrariaron porque habían salido del pecado, habían salido donde habían pecado tantos tiempos y ellos decían que era imposible que hubieran adoptado una vida así, mis bien amados. También a vosotros les han dicho, también a vosotros les dicen y les seguirán diciendo en cuanto vosotros multipliques tu vida con mi vida, en cuanto vosotros hagáis lo que Yo os te dije que tendrías que hacer. Cuando vosotros hagáis lo que Yo os te he dicho que hagáis para ti y puedas socorrer a tu hermano donde se encuentre, entonces más cosas les dirán en este tiempo. Y así sucesivamente pasarán, pero a esto no le obedecerás porque ya estarás bien cimentado sobre la vida y sabrás que siempre has sido, siempre eres y siempre serás, pero esto pasará cuando te hayas redimido.

Hoy vives en dualidad y mientras vivas ahí, no podrás ver las cosas tal y como son, tal y como es. Porque vosotros habéis estado engañados y estás engañado diciendo que me sigues, pero eso no es todavía, porque seguirme a Mí no es de palabras, no es repetir las palabras que Yo os he hablado para ti, por esta razón vosotros todavía estáis como estáis. Si tú la tomaras para ti, porque para ti es que la he dado no para repartirla, si tú la tomaras para ti estarías aquí conmigo, porque vosotros repites solamente lo que Yo os dije, pero no te lo dices a ti, mis bien amados. Dítelo a ti, dítelo ahí en tu SER, dílo, entonces estarás conmigo, porque no es de palabra que debes seguirme, no es a mi palabra, sino a la acción de la palabra, no os te fijéis en la palabra fíjate en lo que contiene la acción.

Porque cuando os he dicho busca el amor, no te digo que vayas buscando al amor, te digo que seas amor porque tú eres el origen, eres la causa, nada de eso está afuera ni lo has de encontrar afuera, todo esto está en ti mismo, todo esto eres tú, solamente que tu inconsciencia no os deja ver lo que realmente eres. Vosotros si quieréis ser mi seguidor, pues tendrás que sacrificarlo porque esto es sacrificio. Pero os te digo, porque muchos han mal interpretado mi palabra cuando escucharon a hablar al joven rico conmigo y escucharon lo que Yo le dije al rico, han mal interpretado ese mensaje, porque no se trata de que os te quitéis de ningún lado, se trata de que tú en tu SER, aquí en tu SER son tus cambios para que acá en tu externo haya una metamorfosis igual. Yo no te he querido decir deja todo y sígueme, no. Si lo escuchaste lo que os quise decir deja todo, todos los malos preceptos en tu mente, en tu corazón y sígueme. Lo que os quise decir es que dejaras de ser el hombre, la criatura viviendo en dualidad, viviendo en la separación y que retomaras la bondad, el amor, la humildad, porque de esto vosotros estáis careciendo en vuestra alma. Yo no les digo dejen de trabajar, dejen de hacer, no. Lo que les digo es sean más bondad, donde está sirvan.

Deben saber más cosas para que así nutran a vuestros hermanos, porque no les mando a morir, a irse de este mundo, porque no hay otro, este es tu mundo y vosotros como niños lo ensuciaste y lo hiciste como está este mundo, pues vosotros eres quien vas y tienes otra vez que limpiarlo y hacer el mundo que vos quieréis para vivir. Que nada de este mundo les gusta ya, eso está bien, porque ya no quieréis que haya muerte, pero esa mortandad física, no quieréis que haya esas inundaciones, que el mar se salga y se vaya a tus ciudades, no quieréis que los árboles no den su fruto. Si aquí lo tienes todo, solamente cambia tus formas de ser para que esto fluya, florezca, porque en este mundo tú eres como un obstáculo sobre un río que le pones un obstáculo y el agua no fluye, pero quítaselo y vas a ver cómo fluye, como fluye y se hace mayor la abundancia. Así también hazlo vosotros delante de este mundo, si tus frutos, tus árboles, tus plantíos no dan sus frutos es porque vosotros lo habéis acabado con tus formas. Si ves que todo se está acabando aquí, es porque vosotros mismos has contribuido a que esto se vuelva como está.

Y así, en tiempos venideros, hermanos míos, en cuanto mayor vayáis tomando tu autenticidad, vayáis renovándoos, vayáis queriendo vivir mejor en tu alma y en tu mundo, irás quitando tantas cosas que le has puesto. **Hermanos míos, Yo os les digo, en tu mundo donde estás ya están las cosas mayores, están pilares y de esto os les digo a vosotros y les voy a decir, está un hombre a quien vosotros le has llamado mayor, como Papa. Están también los que han gobernado la tierra, como los segundos del Papa, son los Presidentes y están todos los que conforman la forma de vivir hacia vosotros. Todo esto se acabará, todo esto se acabará y no será mandato de un Dios al que vosotros durante tanto tiempo llamáis que está en lo alto. Será por tu comprensión, será por tu poder, será porque**

eres tú el Dios que eliges una nueva vida, y esto tendrás que tumbarlo porque esto es los obstáculos mayores que tú lo habéis hecho y eso no dejan pasarte y ser libre, libre en verdad, mis bien amados.

Todo esto tendrá que acabarse y comenzar de nuevo, vosotros habrás de comenzar una nueva era, todo esto ha de pasar en tu Tierra. Es por eso que Yo durante toda la vida a eso he venido y por eso estoy con vosotros. Esto que Yo os te digo no lo verás hoy todavía, pero lo verás, lo verás porque esto les corresponde a vosotros razonarlo e irlo haciendo de una manera muy sutil en tu vida. Todo esto ha de pasar, como volverán las plantas, los árboles a dar los frutos sanos, pero esto no será mandado por nadie sino mandado por ti, ejecutado por ti mismo cuando vosotros cambies en tu SER y utilices tu poder, podrás decir esto se haga y esto se hará. Y así vosotros podréis hacer tantas cosas y entonces cuando esto llegue has llegado al paraíso, has llegado a un nuevo reino y has llegado, has terminado un ciclo para comenzarse otro para vivir plenamente. Porque esto, todo esto que ves en tu mundo existe por ti mismo. Vosotros mismos eres el creador de todo esto, porque vosotros como humanos, como SERES elegiste poner a alguien que cuidara tus bienes, pero aquél como un ladrón, así mismo se apoderó y así os les mantiene. No es de aquellos, es de vosotros y lo que es de vosotros, vuelve a vosotros otra vez.

Pues esto lo verán en el tiempo venidero, muchos estarán todavía en cuerpo y muchos ya no, pero estarán en otro cuerpo pequeño y serás los del mañana. Todo esto acontecerá como ha acontecido en cada tiempo, porque todo lo de vosotros tiene un final, vosotros nunca tienes un final, pero sí lo creado por vosotros tiene un final, ese final es para cambiarlo todo. **Nada muere, solo es cambiado, hoy todo esto lo que ves que está, tampoco muere, lo único que está pasando y va a seguir pasando es el cambio, lo cambias nada más, lo cambias, mis bien amados.** Y así verás vosotros finales y finales, pero tú nunca tendrás final, verás los finales que vosotros vas haciendo en cada tiempo. Así vosotros lo has estructurado, un tiempo lo haces en cuatro tiempos y así lo viven por partes. En este tiempo estás en el último final del tiempo para comenzar otro, otro ciclo, otro ciclo de vida y así sucesivamente como esto han pasado muchos, miles atrás. Vosotros no hacéis memoria de esto porque vosotros no os te crees un SER ETERNO, un SER que ha estado sobre este cuerpo, sobre esta mente miles de veces y has hecho tantas cosas. Porque esto no es nuevo, esto que está aconteciendo y esto que acontecerá, ya aconteció en otra era más atrás. Y así sucesivamente verás, así como viste un final en otros tiempos, veras otro final en este tiempo, pero un final es un cambio de lo tuyo, es que esto ya no os parece y no es justo que vosotros no gocés de ti mismo, no gocés de vuestro poder, de vuestra vida, porque otros se apoderaron de vosotros. ¿Vosotros me estás entendiendo?

Y a eso vine Yo, y a eso he venido muchas veces, porque no es la primera vez de hace más de dos mil años que estuve contigo, sino que he estado muchas y muchas veces porque SOY EL ETERNO, porque SOY EL ETERNO a quien vosotros pudiste dejar puro, claro, para que en tus tiempos de embriaguez, de locura, Yo estuviera renaciendo y Yo te hiciera renacer otra vez en tu conciencia y aquí estoy, mis bien amados. Pero os fijaos bien qué estás haciendo todavía, porque vosotros duermes, porque tienes esas formas dormidas y haces las cosas sonámbulamente. Pues es tiempo que tomes conciencia, tómala porque es tu momento de que vosotros toméis de esto, de esta conciencia y hagáis las cosas con toda la conciencia para que no carezcan de nada, porque este universo, este mundo, esta entidad está careciendo de todo aun teniéndolo todo. Vosotros estás careciendo de todo aun teniéndolo todo, solo es porque te mantienen dormido, te mantienen sedado en la vida aquellos hermanos mayores que dices vosotros, porque esos hermanos les tienen sedados y Yo os les mando, a AQUÉL QUE AME A RELIGIÓN NO ES CONMIGO. Vosotros hermanos benditos, hermanos sagrados, ¿sabes si alguna vez y has sabido que Yo tuve religiones?, ¿qué Yo perseguía a hombres? YO FUI ABSOLUTO Y SOY ABSOLUTO Y SIEMPRE SERÉ EL ABSOLUTO. Porque toda religión les mantiene al yugo, al yugo y les mantienen oprimidos y les mantienen atados, benditos míos.

Pues es tiempo de que vosotros, vosotros que me escuchas tan siquiera sígueme y esto es seguirme, pero es hacer las cosas, demuestren que Yo estoy contigo, como siempre te lo he demostrado Yo a ti que Yo estoy contigo, porque Yo sí he estado contigo, hermanos benditos, porque les amo, Yo sí les amo, Yo Soy la bondad contigo, Yo Soy la opulencia contigo, Yo Soy la fe contigo, Yo sí estoy contigo, nunca he dejado de estar porque nunca me he ido de esta tierra, jamás, porque aquí estás

tú, y la tierra no es la mala, la tierra es tu instrumento nada más y la tierra la has hecho como habéis querido, y así sucesivamente son las cosas.

Cuando vosotros estéis conmigo, hagas las cosas que mis Discípulos y otros más han hecho, serás muy aborrecido de este mundo, porque este mundo, esta entidad, los que están allá arriba manipulando sabrán que vosotros no estáis con ellos, que vosotros eres la libertad y das libertad y entonces no gustará porque les estarás sacando a los hermanos que tienen yugados, que tienen encadenados allí adentro de ellos para sus beneficios, cuando esto pase, vosotros también serás contrariados. Pero vivan la vida y gocen la vida porque vosotros ya saben que no hay muerte como tu pueblo dice, no existe la muerte, solo existen los cambios, solo gocen y hagan las cosas sabiendo que no existe nada de lo que dicen ellos, sino que todo es libertad y es vida eterna y que al espíritu, al SER divino nada os puede tocar, no hay nada para él de este mundo, de todo lo que tus hermanos intenten no hay.

Hermanos amados, comprendan esto y guárdenlo en su corazón y láncense pues a demostrarse a sí mismo que la vida es diferente si vosotros la queréis, la vida es distinta solo basta que vosotros queréis hacerlo distinto, diferente, aun estando aquí mismo. Porque, os les digo, **no esperen ver morir su cuerpo, abandonar su cuerpo y digan Yo voy allá donde está Dios, donde está el jardín, si el jardín que Yo he dicho es todo, es el amor, la paz, la bondad, la compasión, es la holgura, es la riqueza en vuestro SER, ese es el paraíso**, mis bien amados. ¿Y acaso este está lejos, está lejos de vosotros?, ¿está allí en el cielo? Si no hay cielo, hermanos, el cielo está, es la dimensión de sabiduría, es la grandeza de vosotros mismos, allí está el cielo, ese es el cielo. Sabiendo esto, ¿por qué pelear?, ¿dónde van?, ¿por qué hablar de un paraíso afuera, si no hay? **Vivan esta vida, esta experiencia ya, no estén en el mañana, ni estén en el pasado, el pasado, pasado es, el futuro no llega aún, solo es hoy, solo el día de hoy estás aquí en este cuerpo, solo el día de hoy estás entendiendo la verdad tuya, pues dale paso a esa verdad para que la verdad que eres tú mismo, comience a florecer, a hacer. Y VOSOTROS ERES EL MAGO, EL GRAN MAGO** en lo que vosotros, podáis vosotros hacer tantas cosas en la tierra de lo que nadie ha hecho, porque a eso he venido Yo en todos los tiempos y en este tiempo viene a eso a hacerles comprender que vosotros sois el poder andando sobre la tierra.

¿No os te di ejemplos, mis bien amados?, ¿no os Yo te di ejemplos sanando a los enfermos?, ¿haciendo de un pan dos mil y más panes?, ¿haciendo de un pez dos mil o más peces?, ¿no Yo os te dije que podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría?, ¿no viste, pues, cómo Pedro pudo caminar en el mar?, ¿no a eso es que vine a enseñarte, a hacerte recordar que tú mismo lo eres todo? Cuando esto florezca en tu alma, en tu SER, en tu conciencia, ¿de qué has de carecer en este tiempo? Pues si vosotros careces es porque no crees y crees solo en el vacío, solo en el lado opuesto vosotros crees, porque vosotros dices no tengo y de inmediato la magia sale y no tienes, te ves sin tener. Dices estoy enfermo y de inmediato la realidad, la enfermedad radica en tu cuerpo, en el punto donde vosotros lo desear, donde vosotros dices; entonces todo es vosotros mismos, mis bien amados.

Cuidense y síganme os les digo, pero ya les dije, obedece a tu reacción, ve a tu reacción cómo reaccionas. Vosotros estáis olvidado de la humildad, estas olvidado de esa mansedad divina, vosotros vivis más en la prepotencia, en todo aquel lado donde vosotros lo que traes es más de lo mismo, mas pobreza, mas enfermedades, mas caos, de todo esto atraes en tu vida, véanlo bien, mis bien amados. ¿Ya te estás entendiendo? Porque vengo a hacerte entender, porque vengo a darte lo que vosotros mereces, porque vengo a hablar de ti, porque vengo a decirte las cosas a ti, por eso os te digo, ya no veas a un sordo afuera, no veas a un ciego afuera, no voltees a ver a nadie, solo obsérvate tú, solo obsérvate cómo vosotros aparentas estar sordo, ciego, mudo, sin sentidos. Solo observa que vosotros estáis viviendo en apariencias.

Benditos sean hermanos, benditos sean, Yo os estoy esperando, les estoy esperando hermanos y vosotros sabéis que para que te lances a este conocimiento, a este saber, a esta experimentación, pues es necesario que vosotros de momento te alejes un poquito de las cosas para volver a estar entre las cosas, hechos, ya hechos, hechos actuando como SERES y dándole a tus hermanos los alicientes divinos que les hace falta, así como Yo te los estoy dando, mis bien amados. Así Yo les

digo, **todo el que está conmigo y el que esté conmigo no carecerá de nada, no tendrá hambre ni sed, y podrá darle a sus hermanos y será la fuente y nunca se acabará, porque cuando entras a mi fuente, eres la fuente inagotable.** Hoy lloras vosotros lo que das, lo que vives y no quieres dar porque sientes y piensas que se te va acabar y que también sufrirás como el que ves sufriendo. Pero estando conmigo no tendrás aquello, no vivirás lo que ves que viven tus hermanos en desgracia, porque eres la fuente. Para esto se requiere ser la fe, no les mando a buscar la fe, les mando a SER LA FE, porque si les mando a buscar la fe, pues nunca la van a encontrar; si les mando a buscar amor, pues nunca lo vas a encontrar, porque no están a fuera todo eso, todo eso eres tú mismo, hermanos.

Pues apacientense, apacientense en su alma, en su mente, en su conciencia y dejen de ser como están siendo, como han sido hijos rebeldes con desamor, con intranquilidad, con la enfermedad, con sufrimientos. Dejen de ser aquello, **Y SOLO CREAN QUE SON LA SALUD, LA VIDA, LA VIDA ETERNA, CREE QUE ESTÁS EN ESTE CUERPO, TÚ LA VIDA ETERNA CRÉELO QUE ESTÁS Y ESTE CUERPO VIVIRÁ EL TIEMPO QUE SEA JUSTO PARA TI** y gozará también, se reflejará un gozo en él, en lo que tus hermanos se admirarán de vosotros porque verán luces en tu vida, en tu cuerpo. ¿No ves lo que vieron sobre Mí, lo que veían, la irradiación? Esto mismo, aunque esto mismo está pasando contigo, nada más que no fluye al exterior porque vosotros lo reprimis, porque vosotros te ocultas y puede salir lo que vosotros sacas, que son las contrariedades, las maldades, todo lo vil es lo que se puede ver en tu persona, el caos es solamente lo que se ve, la destrucción, los acabes de la vida, es lo que se ve en tu vida.

Pues entiéndete, entiéndete hoy y sígueme, pero ya te digo qué es seguirme y apresúrate porque la vida, las cosas caminan y caminan y en este mundo Tierra ya has preparado tu camino, pero un camino oscuro, un camino tenebroso, un camino espinoso y eso ya está por sobre tu cabeza, eso ya te esta nublando, mis bien amados. Comiencen a cambiarlo para que haya la felicidad tan grande en vosotros mismos. Os también les he dicho, **todo el que esté conmigo verá caer a miles a su diestra, los verá caer y verá la mortandad que está sucediendo en ese instante y él se compadecerá viéndolo, se compadecerá diciendo: perdónalo Padre mío y Yo les perdono porque no saben ellos lo que hicieron y lo que hacen.** Vosotros podrás vivir esa vida si lo deseas y si no, también ya estarás como ellos viviendo ese momento, aunque es un momento de transición pero es amargo en el momento.

De vosotros depende la vida, de vosotros depende preparar vuestro camino como lo has preparado siempre. Pero ya estás claro que no es nadie que vendrá y matará, no es nadie que vendrá y hará las cosas para que esto se acabe, solo eres tú mismo. Así como lo hacéis en vuestra casa o en un banco, guardáis tus monedas y las acumulas. Así mismo has hecho en este mundo las cosas y están guardadas y van a salir a su tiempo, a su justo momento. Benditos sean vosotros que me escuchas y bendito sea aquel que tenga temor de sí y quiera cambiar su vida, porque este la cambiará sin duda alguna. Benditos los que no aprecien mi palabra, porque estos también vivirán lo que han de vivir. Benditos todos, hermanos, en esta hora.

Les decía, esto que estás viendo en estos tiempos, esto ya ha pasado en otros tiempos, en otros ciclos de vida, sí, hermanos, porque vosotros has vivido otros ciclos de vida y ha llegado el momento de aniquilación porque queréis otra vida y eso se aniquila. En este tiempo también ha transcurrido el ciclo y ya vas llegando al último ciclo donde vosotros ya no queréis esta vida y por eso esto es destruido, pero no por lo que vos dices, por lo que mi amada Humanidad ha dicho que Dios, que está en los cielos, manda los castigos y hace los derrumbes en tu tierra, no, hermanos. Todo esto es la masa, son vosotros los que han almacenado las energías negativas de todo tu tiempo y ésta es la que vuelve a caer sobre vosotros mismos. Hermanos, ¿has tirado alguna vez una piedra hacia arriba, ves que cae otra vez? Esto es lo mismo, hermanos. Vosotros has sembrado un árbol y lo has sembrado y crece, florece, da sus frutos y madura y vuelve a caer en la tierra, porque esta es la mecánica de vosotros, benditos míos.

Pues esto que ves, todas estas catástrofes, estas calamidades, todo lo que tú estás viendo, escuchando, sintiendo, todo esto es de vosotros mismos, es de la misma criatura, son de vosotros, son vuestras energías acumuladas y éstas vuelven a su tiempo porque claman, claman ser recicladas, ser cambiadas y vosotros obedeces y buscas los cambios para ellos, porque no quieres que todo esto

sea así, porque así vosotros lo hacéis. Un día vosotros hicisteis las enfermedades, ¿y hoy vosotros no quieres que esto se acabe, que deje de haber? Ves que sí, y ves lo que haces, que es buscando su destrucción. Pues así como esto todas las cosas, ¿no ves que vosotros has hecho que el mar se salga hacia afuera y haga estragos en tu mundo, en tu exterior? Pues, ¿no os lo queréis ver manso? Todo esto es lo que vosotros inconscientemente has hecho y estás haciendo y así ves las formas telúricas en este astro, en esta tierra, pero todo esto vosotros lo estás haciendo, mis bien amados. Y porque sé de los gobernantes, de todos los gobernantes, porque sé que vosotros los has puesto, vosotros los estás terminando, vosotros los vas a quitar, como los has ido quitando discretamente.

Todo esto es así, hermanos, entenderse bien que vosotros son los únicos responsables de tus cosas, de tu mundo. Benditos sean hermanos, guarden este mensaje de amor que Yo les doy, este mensaje de advertencia que Yo les doy, guárdenlo ahí en su corazón y procuren ser mejores vosotros, sean mejores. ¿Porque cuándo me conocerás si vosotros no hacéis? ¿Cuándo sabrás que Yo te he dicho verdad si vosotros no lo practicáis? ¿Cuándo, mis bien amados? ¿Cuándo sabrás y sentirás que he estado contigo si nunca me habéis sentido? ¿No lo has corroborado contigo mismo? Pues es necesario que vosotros te lances y empieces a hacer, porque ahí estoy Yo, mis bien amados. Para vosotros ya no hay profetas, para vosotros ya no hay nadie, porque vosotros estás conmigo. Y te estoy diciendo que vosotros eres el responsable de vosotros mismos y de este universo. **Toda la masa¹, vosotros, toda la masa han hecho todos los acontecimientos, seguramente no de hoy, no hoy lo han hecho, sino que todo esto está hecho paso a paso por el tiempo, porque vosotros has hecho cuatro tiempos en un tiempo, en un tiempo cuatro tiempos lo han vivido, en esos cuatro tiempos han hecho todo y al final estás vosotros viendo bien definidos los efectos de la vida y eso es lo que vosotros vivirás.**

Entonces, mis bien amados, benditos sean todos y sigan el camino de la Verdad, eres tú mismo ese camino, el camino que te obedece, donde tu obedeces, te obedeces a ti mismo, el camino del bien, el camino de la renovación, el camino de poder transformar paso a paso todo como sea para vosotros. He aquí, Yo hasta aquí Yo les dejo por esta conciencia, por esta mente. Os les digo, este cuerpo que ves no es mi instrumento, éste está viviendo los efectos de mi solamente, pero el instrumento verdadero es el SER, es el alma, es la mente que está aquí, es el dueño de este cuerpo, desde ahí estoy transmitiendo mi palabra con vosotros, mi enseñanza. Prepárense, mis bien amados, prepárense vosotros, porque vosotros también eres mi instrumento, solo basta que vosotros lo desees y Yo estoy contigo. En el tiempo y con los tiempos venideros, mis bien amados, no será este instrumento, sino serán todos vosotros y ya no me oirás hablar solo en uno, sino en vosotros mismos y ya no habrá un instrumento dedicado, sino vosotros mismos en donde entrarán en gozo, en donde vosotros darás voces de Mí y harás las cosas conmigo y haremos las cosas juntos para acabar de demostrar, habiéndose demostrado en vosotros, demostrar a mis hermanos, tus hermanos, que hay otra vida muy diferente, muy diferente a la que se está viviendo, una vida eterna, una vida sana, una vida de un reino diferente. Porque hoy están viviendo un reino, en un reino, en ese reino donde juegas el papel del pobre, del rico, del sano, del enfermo. En ese reino juegas ese papel y acá no existe ese papel.

Cómo quisiera hablarles mucho más de lo que Yo les he hablado, pero vuestra mentecita, bien lo he dicho y bien os dije en aquellos tiempos, la mies es mucha y los odres muy pequeños. Así os se los dije, hermanos. Y otros me preguntaron y Yo les respondí: “El niño de pecho solo digiere la leche materna, más la comida sazónada es para los adultos”. También a vosotros esto les digo, la comida sazónada es la palabra mayor, es una palabra profunda que aquel que ignora la verdad no la puede digerir, no puede aceptar. Entiéndanse, hermanos. Por eso aquí os dejo la paz, os dejo el amor, os dejo la bondad, vivan en este tono, mis bien amados, vívanlo y será conocido cuando vosotros vivas de Mí. ¿Sabéis por qué? Porque ha de llegar a vosotros, ha de llegar a todos vosotros el momento donde ni a vuestras casas de donde han salido van a ir, solo estarán aquí conmigo cuando ya sepas por ti mismo que no hay nadie a quien buscar, cuando esto lo entiendas estarás aquí. Por lo pronto continúen con sus vidas, pero solamente les digo dense cuenta de sí mismos. He aquí, les

¹ Cuando el Maestro dice sobre la masa, se refiere a la Humanidad en su conjunto.

digo, no adiós, no les digo adiós, no les digo hasta pronto, sino les digo para siempre, porque para siempre he estado siempre, y siempre estaré y siempre seré porque Soy el Eterno. Para siempre, pues, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquel que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.